

平成 23 年 12 月 22 日

各 位

仙台市青葉区一番町二丁目 1 番 1 号
株式会社 仙 台 銀 行

公益信託「仙台銀行まちづくり基金」
平成 22 年度（第 19 回）助成先の活動実績について

株式会社仙台銀行（本店 仙台市 頭取 三井精一）では、昨年度（平成 22 年度）に助成した県内のまちづくり団体 5 先における本基金を活用した活動を、別紙のとおり取りまとめましたのでお知らせいたします。

記

1. 本基金は、当行創業 40 周年記念事業として平成 4 年に創設した公益信託による基金であり、毎年、宮城県内のまちづくり活動に携わる団体・個人に助成を行っております。
2. 昨年度は、宮城県内で積極的にまちづくり活動に取り組む団体等 6 先、総額 65 万円の助成を行いました。
3. しかしながら、「十符の里 - 利府」フェスティバル実行委員会につきましては、東日本大震災の影響により、助成金の使途であった「十符の里 - 利府」フェスティバルの開催が中止となったため、助成金を返還していただきました。
4. なお、助成先の活動実績の詳細につきましては、別添資料『公益信託「仙台銀行まちづくり基金」平成 22 年度助成先の活動実績について』をご覧ください。

以 上

本件に関する問合せ先
企画部企画課 尾形 TEL 022-225-8258

公益信託「仙台銀行まちづくり基金」
平成22年度(第19回)助成先の活動実績について

平成23年12月



受託者 中央三井信託銀行

平成22年度 公益信託「仙台銀行まちづくり基金」の助成実績等について

(1) 当行は、宮城県内でまちづくり活動等に取り組んでいる方々を応援するため、平成4年に当行創業40周年記念事業として公益信託「仙台銀行まちづくり基金」を創設しました。

(2) 平成22年度は、以下の6先に総額65万円の助成を行ないました。

しかし、「十符の里－利府」フェスティバル実行委員会(※)につきましては、東日本大震災の影響により、助成使途イベントが開催できなかったため、助成金10万円を返還していただきました。

【助成金額 20万円／1先】

- ① 牡蠣の森を慕う会(気仙沼市)

【助成金額 10万円／4先】

- ① 東六地区「音楽とふれあうお宮町」実行委員会(仙台市青葉区)
- ② 「十符の里－利府」フェスティバル実行委員会(利府町)※
- ③ 船岡駅前中央商店会(柴田町)
- ④ 九日町町内会(登米市)

【助成金額 5万円／1先】

- ① 利府町商工会女性部(利府町)

(3) 各助成先の活動実績は、次ページのとおりです。

活動実績1

牡蠣の森を慕う会(気仙沼市)

環境教育の一環として、本助成金で、平成23年6月に開催された植樹祭に使用するテント等を購入しました。当初東日本大震災により植樹祭の開催が危ぶまれましたが、今年は大震災による犠牲者の鎮魂と海の復興を祈るため実施され、多くの人に参加しました。



星が海を癒すため
気仙沼湾に往く大川の源
頭部に木を植える活動が
「森は海の恋人植樹祭」が
5日、気仙沼市の気仙沼
岬の岬の岬で行われ、
復興の希望を祈るため
と海の復興を祈るため
と海を癒すため、全国から
約1,200人が参加し、
約1,000本の広葉樹の苗
を植えた。

平成23年6月6日河北新報「森は海の恋人植樹祭」



活動実績2

東六地区「音楽とふれあうお宮町」実行委員会(仙台市青葉区)

東六地区が持つ自然や歴史的資産の魅力を地域に伝えるため、本助成金で、毎年4月に開催する「東六小の桜と音楽を愛でる会」で使用するテント一式を購入しました。今年は、東日本大震災の影響で本イベントは開催中止となりましたが、今後、町内会行事などでテントを活用していく予定です。



「東六地区連合町内会」名が入ったテント天幕



平成23年4月に開催する予定であった「東六小の桜と音楽を愛でる会」のチラシ案

活動実績3 船岡駅前中央商店会(柴田町)

街路空間の美化活動「花のまち柴田」の一環として、本助成金で、花の苗の購入や老朽化したフラワーバスケットのパイプライン修復を行いました。



当行船岡支店前に飾られているフラワーバスケット



修復されたパイプラインのポンプセット 4

活動実績4 九日町町内会（登米市）

地域文化の伝承とコミュニティ施設の整備を目的に、本助成金で、とよま秋まつりで使用する山車の保管場所設置整備にともなう資材を購入しました。



平成23年度とよま秋まつりにおいて「名誉大賞」を受賞した九日町町内会の皆さん



山車の保管場所整備にともなう資材を購入

活動実績5 利府町商工会女性部(利府町)

町の環境美化運動の一環として、本助成金でプランターや花の苗を購入し、利府地区及び松島地区に60個のプランターを設置しました。



平成23年6月に実施した「花いっぱい運動」



駅などに色鮮やかな花の苗を
植えたプランターを設置